

## SIAAP : Les syndicats privés de messagerie

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2021

Considérant que deux organisations syndicales utilisaient de manière "abusive et irraisonnable" la messagerie d'entreprise, la direction du SIAAP (Syndicat interdépartemental pour l'assainissement de l'agglomération parisienne) a brutalement supprimé leur accès le 16 avril. Les syndicats se retrouvent sans voix et les agents, qui sont pour certains en télétravail, coupés de leur représentation. Dans le communiqué accompagnant la lettre ouverte adressée au président, l'intersyndicale précise que cette situation empêche également les organisations syndicales de jouer leur rôle au regard des obligations de sécurité du SIAAP envers ses agents et la population francilienne. Ces dernières années, les accidents industriels se sont multipliés (incendies des ateliers des filtres presses (2018), de la clarifloculation (2019), de Valenton (2020), de Seine Moraine (2021), etc., et les organisations syndicales ont joué un rôle important pour alerter le personnel, la population et les autorités des manquements du SIAAP à ses obligations.

[202104\\_SIAAP\\_Lettre ouverte intersyndicale](#)